

Zweite Reise.

1. Neue Entdeckungen. — Die Karaißen.

Die Begeisterung, womit Christoph Kolumbus empfangen worden war, nahm noch immer zu. Die Erzählungen wurden, indem sie von Mund zu Mund gingen, ausgeschmückt: es handelte sich darum, wer dem Admiral folgen sollte, um diese Wunderländer zu sehen, wo die Felsen voll Perlen hingen und die Flüsse von Gold strömten. Der Admiral sollte tausend Mann mitnehmen; er war genötigt, diese Zahl auf zwölfhundert auszudehnen und mehrere von denen, die sich nicht hatten einschreiben lassen können, gingen heimlich in die Schiffe, so daß, als man die Namen verlas, sich fünfzehnhundert Reisende darauf befanden. Die Flotte bestand aus siebenzehn Fahrzeugen: drei großen Schiffen und vierzehn Karavellen; sie war mit Vorräten aller Art versehen.

Am 25. September ging der Admiral unter Segel, während eine zahllose Menge ihm zuflatschte und zurief. Jetzt sah man nicht mehr wie im vorhergehenden Jahre Thränen und traurige Ab-